KLINIKUMS-KICKER BEI MEISTERSCHAFTEN

Premiere in Melsungen

Im Juni nahmen die Fußballer vom Hanse-Klinikum Stralsund an den 26. Deutschen Krankenhaus-Meisterschaften teil. In diesem Jahr waren über 180 Mannschaften aus Kliniken der gesamten Bundesrepublik vertreten. Für das Team aus Stralsund war die. 600 km weite Reise das erste Mal. Das große Turnier, welches jedes Jahr in Melsungen in Hessen stattfindet, wird von der Firma Braun ausgerichtet und lockt iedes Jahr mehr Klinikmannschaften zum Turnier. Neben den Spielen gibt es buntes Rahmenprogramm, welches den Tag in Melsungen unvergessen macht. In spannenden und fairen Spielen belegte das Team aus Stralsund in ihrer Gruppe einen vierten Platz und war selbst über den Erfolg überrascht. Umso größer war die Freude, als der Teamleiter



Die Fußballer des Hanse-Klinikums.

Foto: privat

unter großem Beifall aller Mannschaften einen Pokal in Empfang nahm und alle glücklich und zufrieden die Heimreise antraten. Nach der Premiere wird die Klinikmannschaft auch 2009 wieder nach Melsungen reisen, um dann nach dem Titel zu greifen. Der deutsche Meister 2008 wurde das Klinikum aus Eberswalde. Auf diesem Weg möchten sich

die Fußballer beim Geschäftsführer des Hanse-Klinikums
Joachim Gemmel für die Unterstützung bedanken. Die Klinikmannschaft trainiert jeden
Mittwoch um 20.00 Uhr in der
Dänholmhalle und freut sich
über jede Verstärkung. Mehr
Informationen auch unter
www.sv-hanseklinikum-stralsund.de R.K.